

# WARTA

## Polsek Seteluk Hadiri Sekaligus Berikan Pengamanan Kegiatan Khitanan Masal

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.WARTA.CO.ID)

Jul 3, 2024 - 10:14



Sumbawa Barat NTB - Sebagai bentuk dukungan terhadap kegiatan Pemerintahan di tingkat Desa, sinergitas Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Seteluk Tengah menghadiri sekaligus memberikan pengamanan kegiatan Khitanan Masal yang diselenggarakan Pemerintah Desa Seteluk Tengah, Kecamatan Seteluk, Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat,

(03/07/2024).

Kegiatan yang berlangsung di Aula Kantor Desa Seteluk Tengah tersebut dihadiri Kepala Desa, BPD, Tokoh agama, Tokoh masyarakat, serta para masyarakat yang mengikuti Khitanan masal.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., kepada media ini mengatakan, bahwa kehadiran anggota Polri dalam kegiatan tersebut merupakan bentuk dukungan terhadap kegiatan Pemerintahan di tingkat Desa.

“Sebagai penanggung jawab keamanan di wilayah hukumnya, Bhabinkamtibmas harus mengetahui segala bentuk kegiatan apapun yang dilaksanakan di wilayah hukumnya, “jelas Kapolsek.

Lanjutnya, kehadiran Bhabinkamtibmas pada setiap kegiatan masyarakat harus mampu memberikan situasi aman dan nyaman kepada masyarakat sehingga kegiatan yang diselenggarakan dapat berjalan lancar.

“Sesuai arahan Kapolres Sumbawa Barat, agar anggota Polri harus mampu dekat dan berada di tengah masyarakat, disamping untuk membantu dengan memberikan berbagai pelayanan, juga harus mampu menciptakan rasa aman dan nyaman untuk masyarakat, “ucapnya.

Kegiatan Khitanan masal yang diselenggarakan pemerintah Desa Seteluk Tengah tersebut salah satu kegiatan sosial kemasyarakatan yang dilakukan dalam rangka memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat.

“Selaku pimpinan di tingkat Sektor, kami selalu memberikan arahan kepada setiap anggota Bhabinkamtibmas khususnya agar bersinergi dalam setiap pelaksanaan tugas di wilayah hukumnya, “pungkasnya. (Adb)